

UNE DANSEUSE LYONNAISE AU DANEMARK. —

Une élève de danse à Lyon va se rendre au Ballet Royal de Danemark (en classe « avancée supérieure ») pour parfaire sa carrière de danseuse étoile. C'est un événement : le Ballet Royal de Danemark, l'une des plus fameuses écoles de danse mondiales n'accepte en principe que des élèves sortant du Royal Ballet de Londres et de l'American Ballet Théâtre de New York. Il faut ajouter maintenant l'Académie de Ballet Nini Theilade de Lyon, où Brigitte Meunier, a été formée. Elle a été acceptée sans audition, la notoriété de Nini Theilade, de par son passé de danseuse étoile et de chorégraphe et maîtresse de ballet au Ballet Royal de Danemark, lui a valu cet honneur.



Brigitte Meunier et Nini Theilade